

Nuevas oportunidades formativas

ADAPTACIÓN DE UN HANGAR PARA LA CREACIÓN DE UN CENTRO DE FORMACIÓN DE TÉCNICOS DE MANTENIMIENTO Y PILOTOS DE AERONAVES



En 1966 el aviador Sebastián Almagro creó la empresa Fumigación Aérea Andaluza, S.A, lo que hoy se conoce como Faasa Aviación. Así empezó la andadura de esta empresa familiar que lleva más de 40 años llevando nuevas oportunidades laborales al mundo rural.

Con sede en Palma del Río (Córdoba), la empresa se dedicó en sus orígenes a la prestación de servicios fitosanitarios, aunque hoy en día se han diversificado, ofreciendo labores de lucha contra incendios, emergencias sanitarias, protección civil y aero-taxi, entre otras. Pionera desde sus orígenes, en 1988 era la única compañía del sector aeronáutico de nuestro país que disponía de dos divisiones, ala fija y helicópteros.

La Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía subvenciona los cursos de técnico de mantenimiento de aeronaves en un 100%.

Los promotores de esta empresa se caracterizan por su conciencia social, su compromiso con el territorio y, sobre todo, por su afán de facilitar a los jóvenes andaluces la posibilidad de formarse en el sector aeronáutico. Por este motivo, en 1999 comenzaron con su labor formativa, alcanzando su culminación con la creación en 2002 del Centro Andaluz de Enseñanza Aeronáutica (Caena), ubicado en el aeródromo Sebastián Almagro, de Palma del Río. Con la ayuda del PRODER Medio Guadalquivir lograron adecuar un viejo hangar de 800 m² y convertirlo en un centro de formación donde los alumnos disfrutaban de clases teórico-prácticas de técnico de mantenimiento.

Dicha formación es totalmente gratuita, debido a que la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía la subvenciona en un 100% y se realiza de acuerdo a

lo que indica la parte de formación de la Agencia Europea de Seguridad Aérea (AESA). Además, imparten cursos de piloto comercial de helicóptero, que también cuenta con una ayuda de la Junta que puede llegar a cubrir el 50% del curso, concretamente la parte dedicada a la iniciación.

Estos cursos tienen una duración de dos años y están homologados por la Dirección General de la Aviación Civil del Ministerio de Fomento, encargada de examinar a los alumnos una vez finalizado su periodo de formación. Hasta el momento el centro cuenta con un 100% de aprobados, de los cuales la empresa incorpora a su plantilla a dos o tres estudiantes cada año.

De esta manera, el Caena ha dado, y sigue dando, respuesta a una demanda cada vez mayor en el sector aeronáutico, formando profesionales -algo que apenas cuatro o cinco escuelas más en España pueden ofrecer- y facilitándoles una salida laboral que prácticamente queda asegurada, por lo que cerca de los 300 profesionales que han salido preparados de este centro han encontrado trabajo una vez finalizados sus estudios.

El Caena ha formado a cerca de 300 profesionales del sector de la aeronáutica y cuenta con un 100% de aprobados entre sus alumnos.

Actualmente cuentan con una plantilla de aproximadamente 270 personas, una flota de 70 aeronaves y más de 100.000 m² de instalaciones, lo que ha hecho posible su salto a Latinoamérica. En 2008 inauguraron en Chile un Centro de Mantenimiento de Aeronaves. **R**

PRODER Medio Guadalquivir

Tel: 957 630 972 | Fax: 957 630 877

Mail: info@medioguadalquivir.com

Web: www.medioguadalquivir.com

